

Alejo Joaquín Miranda de Larra: un especialista genovés secundario

Sobre su persona recae los sobrecostes del Hospital Zandal

LOS GENOVESES 14.09.23



Alejo con Ayuso

En fechas como esta, donde la desinformación se ha hecho hueco para quedarse, hacemos una parada técnica para relajarnos y tomar perspectiva sobre el monumental lío sanitario, político e institucional que está provocando en la CM y en el resto de España el **consigliero Rodríguez**, a sueldo de la inefable [Isabel Díaz Ayuso](#).

Y es que la mezcla de estos dos narcisistas a granel, ignorantes a raudales y malvados al 100%, no son suficientes por sí mismos para abrir una crisis de esta naturaleza. Necesitan cómplices, testaferros, compinches, amigotes y especialistas secundarios.

A todos ellos durante años les hemos ido poniendo nombre y apellidos. [Os sugerimos daros una vuelta por este enlace para además ponerles cara y responsabilidades.](#)

Para la biografía no oficial de hoy hemos elegido a un genovés de tercera regional preferente que con los años y con padrinos ha conseguido darle sentido al **Principio de Peter**. Responde al nombre de **Alejo Joaquín Miranda de Larra Ardaiz**. Y a nuestros efectos entra, dentro del escalafón genovés del PP de Madrid, en la categoría de especialista secundario.

Pertenece a la generación de **Pablo Casado, Isabel Díaz Ayuso, Antonio González Terol, Ana Camins, David Erguido, Ángel Carrero, José Luis Martínez Almeida**, etc. Es decir, se formaron en las escuadras de las NNGG de Madrid bajo el patrocinio de [Aquirre](#), [Granados](#), [González](#) y [Cifuentes](#). Son lo que siempre han sido, pero con 15 años más. Todos ellos tienen en común que desde que tiene uso de razón cobran un sueldo público, compatibilizándolo con la ruta genovesa para obtener master, cursos y cursillos similares. Vamos a repasar para todos vosotros la trayectoria de manual del buen genovés de nuestro invitado: **Alejo Joaquín**, en la actualidad **Senador cunero por Cuenca** y con anterioridad pinchad en este [enlace](#).

Familia

Según fuentes abiertas, como todos y cada uno de los datos que aquí se publican, nació en Madrid en 1981. De sus progenitores poco se sabe (y lo que sabemos carece por el momento de interés), sí conocemos en cambio que tiene varios hermanos (Carlos, Cristina, Ignacio, Victoria...) y que en su mayor parte están formados por jesuitas de alto standing (Colegio Nuestra Señora del Recuerdo de Madrid).

Trayectoria académica

Aunque parezca mentira no es periodista y como se verá resulta que además estamos ante un emprendedor. En su CV, generoso en información y cicatero en fechas dice que es “**licenciado en Derecho, ICADE E-3 @ Universidad Pontificia Comillas y Licenciatura en Administración y Dirección de Empresas, ICADE E-3 @ Universidad Pontificia Comillas; Executive MBA por IESE Business School (Opus Dei) y Master en Tributación y Asesoría Fiscal por el Centro de Estudios Financieros. Ha completado su formación académica, informa el interesado, con distintos programas de postgrado sobre Emprendimiento e Innovación en Deusto Business School, sobre Comunicación y Dirección de Campañas en H. Kennedy School of Government, de Liderazgo en la Gestión Pública en IESE Business School (Opus Dei), sobre Contratación Pública en el Centro de Estudios Financieros (CEF) y sobre asuntos internacionales y seguridad en la Sociedad de Estudios Internacionales (SEI). También ha realizado distintos cursos presenciales sobre Dirección de Operaciones en el China-Europe International Business School de Shanghái (CEIBS), sobre Dirección Comercial en ISE Business School de São Paulo y sobre Finanzas e Inversiones en Campus IESE de Nueva York (Opus Dei).**

A falta de fechas precisas, costes, becas en su caso, etc. **se puede deducir que una buena parte de estos cursos lo compatibilizó con su trabajo en cargos públicos remunerados por el contribuyente, básicamente en puestos de confianza política y personal de la Comunidad de Madrid.**

En esta misma línea de compatibilizar cargos públicos con otro tipo de actividades se enmarca su doble experiencia en el sector privado que, según el mismo subraya, se concretaron en fundar su propia start up de consultoría tecnológica. Para los más curiosos hete aquí los datos para situarse y ampliar, en su caso, información:

Fruttin, SL. Prestación de servicios de consultoría profesional y estratégica basada en sistemas de tecnología de la información y de las comunicaciones. Según el registro mercantil, se constituyó en el 2012 y desde entonces figura como administrador único uno de sus hermanos. En su CV oficial dice que fue cofunder director (2012-2015)

AppleNext. En su CV oficial dice que fue cofunder director (2009-2013)

Trayectoria dentro del PP y puestos retribuidos vinculados

- **2008-2011.** Consejero Técnico del Ayuntamiento de Madrid siendo alcalde Ruíz Gallardón
- **2012-2015.** Asesor del GPP en el Senado siendo Presidente Pío García Escudero
- **2012-2015.** Vocal Vecino de la Junta de Distrito Moncloa Aravaca
- **2015-2016.** Asesor de Cristina Cifuentes, Presidenta de la CM
- **2016-2018.** Director área económica de la Agencia de Vivienda Social de la CM
- **2018-2021.** Director General de Infraestructuras Sanitarias del Gobierno de Ayuso.
Consecuencia de este nombramiento es, además:
 1. Presidente del Jurado que elegirá el proyecto del Nuevo Hospital La Paz.
 2. Consejero de Administración del SERMAS
 3. Consejero de Administración de la Empresa Pública Obras de Madrid. Gestión de Obras e Infraestructuras, S.A.
- **2021-2023.** DG Inversiones y Desarrollo local del Gobierno Ayuso
- **2023. Senador cunero por Cuenca**

2004-2012. Simultáneamente, **retribuido o no**, ha dado vueltas por los siguientes puestos dentro de NNGG/PP:

- Equipo de Discursos del Presidente Nacional (Elecciones Generales 2011)
- Miembro de la Junta Directiva Nacional (2005-2011)
- Miembro del Comité Electoral Nacional (2006-2012)
- Miembro del Comité Nacional de Derechos y Garantías NNGG (2006-2011)
- Equipo de Secretaría General (2005-2008 y 2008-2012)

- Elaboración de Programas Electorales 2011 y 2007
- Equipo de dirección de Campañas Electorales 2007, 2008 y 2009
- Coordinador General Nacional de Nuevas Generaciones PP (2006-2011)
- Dirección Nacional del Partido Popular desde marzo 2004
- [Secretaría de Análisis y Planificación Estratégica con Bendodo, Coordinador General de Feijóo. Desde mayo 2022](#)

A esta hiperactividad hay que añadir que Alejo Joaquín sirve además para un roto y para un descosido. Especialista secundario en formar parte de candidaturas electorales a sabiendas que no estaba previsto que fuera elegido. A título de ejemplo, ha formado parte de las siguientes:

- Congreso Diputados por Madrid. Candidato Elecciones Generales 2019, 2016, 2015.
- Ayuntamiento de Madrid. Candidato a concejal en 2015 y 2007.

Bienes y rentas

Aquí se pueden consultar lo que declara como **Alto Cargo de la CM (2019-2022) y como senador cunero por Cuenca 2023** . En términos generales tiene unas cuentas saneadas.

Hospital Zendal y sus sobrecostes. Lo sabe todo de todos

Pero sin duda, todo lo anterior adquiere pleno sentido si recordamos al lector que entre el 2019 y el 2021 fue un alto cargo de la Consejería de Sanidad cuyo titular era por esas fechas el incombustible de Enrique Ruiz Escudero que designó por delegación a **Alejo Joaquín** máximo responsable de la obra pública que iba asombrar al mundo entero, chinos incluidos : la puesta en marcha en 3 meses del Hospital de Emergencias "Isabel Zendal", ubicado en Valdebebas, y que según la propaganda del régimen de Ayuso "responde a un proyecto de urgente y extraordinario interés público ante un posible rebrote (...) las obras comenzarán próximamente y terminarán a finales de este otoño tras una inversión de alrededor de 50 millones de euros(...) será un hospital polivalente, basado en pabellones sectorizables desde el punto de vista de instalaciones y modulación (...) La superficie total del nuevo Hospital de Emergencias alcanzará más de 45.000 metros cuadrados organizados en tres pabellones de 7.800 metros cuadrados cada uno, un centro logístico/ Almacén Central del SERMAS, de 7.900 metros cuadrados; una avenida peatonal, un edificio de usos múltiples que integrará el centro regional de coordinación de epidemias, una central de instalaciones, un memorial para las víctimas del COVID-19 y un monumento dedicado a los profesionales sanitarios. Este centro público dispondrá de más de un millar de camas. En concreto, contará con hasta 20 unidades de hospitalización de 48 camas cada una, que suman un total de 960 organizadas en torno a controles de enfermería. También habrá un total de 48 puestos de UCI y Cuidados Intermedios. Asimismo, habrá áreas de Diagnóstico por imagen (salas convencionales y portátiles de rayos X, un equipo de TAC, una reserva de ecógrafos, etc) y un laboratorio".

Y hete aquí donde **Alejo Joaquín** brilla con luz y sombras propias, situándole en el centro de un volcán que como diría **Cospedal**, pasado un tiempo "explotará en diferido". Y es que llueve sobre mojado. Para muestra solo hay que mirar a un edificio colateral con el nuevo hospital, la inacabada Ciudad de la Justicia.

En todo caso, por ser prudentes aunque los datos hablan por si mismos : de los 50 millones de euros presupuestados se llevan gastados más de **180 millones de €** . La respuesta de la propia Isabel Díaz Ayuso a las preguntas de la periodista Silvia Intxaurre, aunque parezca del Club de la Comedia, son representativas del caos en que se desenvuelven los máximos responsables de la CM cuando temen que se le pregunten

Acabamos ya recordando lo obvio y es que cuando en la CM aparece la palabra sobrecostes es inevitable pensar en los grandes casos de corrupción. Solo a efectos informativos:

Casos de corrupción vinculados al PP de Madrid ordenados por años apertura investigación judicial que están siendo instruidos en la Audiencia Nacional:

2008. Gürtel. Los delitos confirmados por el Tribunal Supremo se iniciaron en 1999.

2014. **Púnica**. Los delitos investigados se iniciaron en el 2004

2016. Lezo. Los delitos investigados se iniciaron en

2018. **Ciudad de la Justicia**. Los delitos investigados se iniciaron en el 2007.

Epilogo: "Cuando las barbas de tu vecino veas cortar, pon las tuyas a remojar"

Muchas gracias por vuestra atención.